

Gemeinderat von Zürich

23.09.09

Postulat

von Monjek Rosenheim (FDP)
und Marc Hohl (FDP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die Stadt Zürich im Parkplatzvergleich mit den Städten Bern und Basel dasteht. Hierzu wäre es insbesondere wünschenswert, wenn der Stadtrat in einem übersichtlichen, vergleichenden Bericht den Städtevergleich dem Gemeinderat darlegen würde.

Begründung:

Gemäss einem Artikel im „Tages Anzeiger“ vom 18. August 2009 „müssen sich in Zürich schon jetzt mehr Leute um einen Parkplatz streiten als in anderen Städten“. Im TA ist erwähnt, dass sich heute in Zürich 5,5 Einwohner einen Parkplatz teilen müssen, während in Bern und Basel 5,2 Einwohner auf einen Parkplatz kommen.

Es ist deshalb wünschenswert in einem Städtevergleich die öffentlich zugänglichen Parkplätze der drei Städte übersichtlich (auch mit der jeweiligen Einwohnerzahl) einmal vergleichen zu können. Insbesondere erscheint eine differenzierte Betrachtungsweise nach Kernzone und übrige Stadt sowie nach Parkplätzen in der Blauen Zone, „normale“ Parkplätze auf öffentlichem Grund oder in Parkhäusern angezeigt. Der Stadtrat soll im Bericht auch seine Schlussfolgerungen aus dem Städtevergleich darlegen.

